

La très jeune entreprise innovante [AERIS GROUP](http://www.aeris-group.com/fr/articles.php) (siège à Besançon/25, 6 personnes) spécialisée dans l'éco-conception, la production et le remanufacturing de produits Turbo, ambitionne, selon son fondateur Christian Cudel, d'atteindre les 10% de parts de marché du remplacement de turbos, lequel est estimé à 250 M€ par an. L'entreprise se positionne sur les turbos refabriqués et à forte valeur ajoutée. Selon le média Traces Ecrites, Aeris Group vise les 3 M€ de CA d'ici à 2 ans. La jeune pousse grandit puisqu'elle vient de signer un contrat pour distribuer ses pièces avec France Auto Racing, un franchiseur dijonnais de pièces automobiles. <http://www.aeris-group.com/fr/articles.php>